

Informations du 14 au 27 octobre 2024

Lundi 14 , Férie		Pas de Messe
Mardi 15 , Ste Thérèse d'Avila		Pas de Messe
Mercredi 16 , Ste Marguerite à La Coque	9h	Messe à Juliéнас, <i>Gisèle DARGAUD</i>
Jeudi 17 , St Ignace d'Antioche	18h15	Messe à Villié-Morgon (Oratoire) <i>Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET</i>
Vendredi 18 , St Luc	7h30-18h	Adoration à l'église de Villié-Morgon
	17h-22h	Pas de Messe Aumônerie des collégiens à la cure
Samedi 19 , Bse Vierge Marie	9h	Messe à Villié-Morgon
	11h	Baptême de Manon DEFNET à Villié-Morgon
	15h00	Mariage de Erwan GILBERT et Marie-Anne CERFON à St Joseph
	16h 18h30	Missionnaires du rosaire Vivant à la cure Messe à Lancié, <i>Jean-Claude et Antoinette LAPIERRE</i>
Dimanche 20 , 29ème dim TO Quête impéree pour les Œuvres Pontificales Missionnaires	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, en rite lyonnais, Messe à Fleurie, <i>Gisèle DARGAUD</i> Baptême de Juliette CAMUS pendant la Messe
Lundi 21 , Férie		Pas de Messe
Mardi 22 , St Jean Paul II	18h15	Messe à Villié-Morgon (Oratoire)
Mercredi 23 , Férie	9h	Messe à Villié-Morgon (Oratoire)
Jeudi 24 , Férie	9h	Messe à Villié-Morgon (Oratoire)
Vendredi 25 , Férie	7h30-18h	Adoration à l'église à Villié-Morgon
	9h	Messe à Vauxrenard
Samedi 26 , Bse Vierge Marie	9h-10h	Confessions à Villié-Morgon
	11h00	Baptême de François-Aymeric DURIEU à Villié-Morgon

Dimanche 27 octobre 2024 : 30ème dimanche du temps ordinaire

Lectures	Jr 31, 7-9, He 5, 1-6 Mc 10, 46b-52
Psaume 125	« Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête ! »
Acclamation	« Notre Sauveur, le Christ Jésus, a détruit la mort ; il a fait resplendir la vie par l'Évangile »
Samedi 26	18h30 Messe anticipée à Juliéнас, <i>Famille FAYOLLE-FRAUCA-BRUNET</i>
Dimanche 27	8h45 Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais
	10h30 Messe à Fleurie, <i>Gisèle DARGAUD</i>



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliéнас - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46

Secrétariat du mardi au jeudi de 13h30 à 17h

69lfeb@gmail.com ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr>

Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09

Dimanche 13 octobre 2024 : 28ème dimanche du Temps Ordinaire Dimanche de la Mission

Lectures Sg 7, 7-11 He 4, 12-13 Mc 10, 17-30
Psaume 89 « Rassasie-nous de ton amour, Seigneur : nous serons dans la joie. »
Acclamation « Vends ce que tu as et suis-moi. »

Samedi 12	18h30	Messe à Jullié, <i>Colette GALLIEN, quarantaine</i>
Dimanche 13	8h45	Messe en rite lyonnais à Villié-Morgon
	10h30	Messe à Fleurie, <i>Gisèle DARGAUD</i>

Mot du curé : Rosaire en paroisse

Après avoir mis le focus sur l'adoration, poursuivons la connaissance des activités de notre paroisse. En ce mois d'Octobre, comment ne pas s'arrêter sur les deux propositions qui mettent en relief **le Rosaire** ? Il existe en effet **les Missionnaires du Rosaire vivant (MRV)** et **une Equipe du Rosaire**. Les deux sont centrés sur la contemplation des mystères de la vie de Jésus.

Les Equipes du rosaire sont une initiative des Dominicains qui animent chaque année, à Lourdes, le pèlerinage du Rosaire. **Quant aux MRV**, ils ont été fondés par la Bienheureuse Pauline Jaricot elle-même. Voyant la difficulté de pouvoir prier quotidiennement le chapelet entier, elle a eu l'intuition de confier la méditation d'un seul mystère à chaque personne, constituant des groupes de quinze

(aujourd'hui de vingt puisque 5 mystères lumineux ont été joints aux quinze autres).

Les mystères résument toute la vie de Notre Seigneur Jésus-Christ : la joie de sa venue comme un enfant ; la lumière qu'il porte en annonçant le Royaume de Dieu ; les douleurs de sa Passion ; la gloire de sa Résurrection, victoire de la vie qui rejaillit sur la Vierge Marie comme sur nous.

Prier le Rosaire, c'est contempler le visage de Jésus, Le regarder vivre, entendre ses paroles, non pas comme on irait au spectacle mais en Lui permettant d'entrer dans nos vies pour que s'impriment en nous ses manières, ses vertus, ses attitudes dans les circonstances variées de la vie.

Abbé Pierre PEYRET

Chers frères et sœurs !

... « **Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce** »...

Il faut rappeler que les serviteurs avaient déjà été envoyés auparavant pour transmettre le message du roi aux invités. Cela nous fait comprendre que la mission est une sortie inlassable vers toute l'humanité **pour l'inviter à la rencontre et à la communion avec Dieu**. Inlassable ! Dieu, grand en amour et riche en miséricorde, est toujours en sortie vers tout homme pour l'appeler au bonheur de son Royaume, malgré l'indifférence ou le refus... C'est pourquoi l'Église continuera à se rendre au-delà de toutes frontières, à sortir sans cesse, sans se fatiguer ni se décourager face aux difficultés et aux obstacles, pour accomplir fidèlement la mission reçue du Seigneur.

Et n'oublions pas que **chaque chrétien est appelé à prendre part à cette mission universelle par son propre témoignage évangélique** dans tous les milieux, afin que l'Église tout entière ne cesse de sortir avec son Seigneur et Maître vers les "carrefours des routes" du monde d'aujourd'hui...

Aller va de pair avec appeler ou, plus précisément, inviter : « Venez à la noce »... La mission de porter l'Évangile à toute créature doit nécessairement prendre le style même de Celui qui est annoncé. Les disciples-missionnaires proclament au monde « **la beauté de l'amour salvifique de Dieu manifesté en Jésus Christ mort et ressuscité,** » ... avec joie, magnanimité et bienveillance; sans obligation, contrainte, prosélytisme;

toujours avec la proximité, la compassion et la tendresse qui reflètent la manière d'être et d'agir de Dieu...

L'invitation au banquet est une image du salut définitif dans le Royaume de Dieu, réalisé dès maintenant par la venue de Jésus, le Messie, le Fils de Dieu qui nous a donné la vie en abondance... Nous savons que le zèle missionnaire des **premiers chrétiens** avait une forte dimension eschatologique. **Ils ressentent l'urgence de proclamer l'Évangile**. Aujourd'hui encore, il est important de garder à l'esprit cette perspective, car elle nous aide à évangéliser dans la joie de celui qui sait que « le Seigneur est proche », et dans l'espérance de celui qui est tendu vers le but, lorsque nous serons tous avec le Christ, à ses noces dans le royaume de Dieu...

Cette plénitude de vie, don du Christ, est anticipée dans le banquet de l'Eucharistie que l'Église célèbre à la demande du Seigneur, en mémoire de Lui...

Par conséquent, nous sommes tous appelés à vivre plus intensément chaque Eucharistie dans toutes ses dimensions, en particulier dans ses dimensions eschatologique et missionnaire. Je répète à ce propos que « nous ne pouvons pas nous approcher de la Table eucharistique sans nous laisser entraîner dans le mouvement de la mission »...

Dans cette perspective, en cette année consacrée à la prière pour la préparation du Jubilé de 2025, **je voudrais inviter chacun à intensifier, aussi et surtout, la participation à la Messe et la prière pour la mission évangélisatrice de l'Église...**

La troisième et dernière réflexion concerne les destinataires de l'invitation du roi : « **Tous** »... Chacune de nos

missions naît du Cœur du Christ pour attirer tout le monde à lui ... Aujourd'hui encore, dans un monde déchiré par les divisions et les conflits, **l'Évangile du Christ est la voix, douce et forte, qui appelle les hommes à se rencontrer, à se reconnaître frères et à se réjouir de l'harmonie dans la diversité...**

Les disciples-missionnaires du Christ ont toujours à cœur le souci de toutes les personnes, quelle que soit leur condition sociale ou même morale... Qui-conque, tout homme et toute femme, est destinataire de l'invitation de Dieu à participer à sa grâce qui transforme et sauve. Il suffit de dire "oui" à ce don divin gratuit, en l'accueillant et en se laissant transformer par lui, s'en revêtant comme d'un "vêtement de noces" (cf. Mt 22, 12).

La mission pour tous requiert l'engagement de chacun...
Tournons enfin notre regard vers Marie qui a obtenu le premier miracle de Jésus, précisément lors de noces, à Cana en Galilée (cf. Jn 2, 1-12). Le Seigneur offrit aux époux et à tous les invités le vin nouveau en abondance, signe anticipé du banquet nuptial que Dieu prépare pour tous à la fin des temps... Avec la joie et l'attention de notre Mère, avec la force de la tendresse et de l'affection, allons porter à tous l'invitation du Roi Sauveur.

Sainte Marie, Étoile de l'évangélisation, priez pour nous !

Rome, Saint-Jean-de-Latran, 25 janvier 2024, fête de la Conversion de Saint Paul.

FRANÇOIS

Célébrons la Toussaint

MESSES Toussaint

Jeudi 31 octobre 18h30 à Fleurie
Vendredi 1er novembre
9h à Juliéas, 11h à Villié-Morgon

Messe des Défunts

2 novembre à 9h à Villié-Morgon

CONFESSIONS

30 octobre de 18h à 20h
à Villié-Morgon

BENEDICTION DES CIMETIERRES

31 octobre : **17h30** Fleurie
1er novembre : **8h30** Juliéas ,
15h Villié-Morgon, **16h** St Joseph
2 novembre : **11h** Lancié,
11h30 Corcelles
6 novembre : **10h** Emeringes,
10h30 Jullié
8 novembre : **9h45** Vauxrenard
9 novembre : **18h** Chiroubles
16 novembre : **17h45** Chénas



Nous les avons confiés à la Miséricorde de Dieu

Jean-Claude BASS, le 1er octobre à Fleurie
Marie-Germaine PAGET,
le 4 octobre à Fleurie
Suzanne PETIT,
le 8 octobre à Villié-Morgon
Joachim COUTINHO BEDULHO,
le 9 octobre à Corcelles
Annie LERISSET, le 11 octobre à Chiroubles
Monique BERGERON,
le 17 octobre à Chénas